

BLICK punkt aktuell Nr. 04/2024

...gemeinsam
erfolgreich arbeiten!

www.vpbiedermannsdorf.at

volkspartei
biedermannsdorf

Aktion Bienenhotel und kostenloser Spielsand

Die Aktion Insektenhotel am 20. April wurde sensationell angenommen

Nach unserer Blickpunktaussendung zur Anmeldung für ein Bienen- und Insektenhotel mussten wir dreimal nachbestellen, da die Anmeldezahl rasant anstieg.

In den wenigsten Privatgärten sind noch natürliche Insektenlebensräume vorhanden. Nützlinge in freier Natur wie Hummeln, Wildbienen, Schwebfliegen und Käfer helfen bei der Bestäubung, können aber auch als kostenlose biologische „Schädlingsbekämpfer“ dienen und das ökologische Gleichgewicht in der Waage halten. Ein Insektenhotel ist eine komfortable und gleichzeitig spannende Möglichkeit, sich diese und andere Nützlinge in den eigenen Garten oder auf den Balkon zu holen. Es kann an einem beliebigen Ort aufgestellt werden, die darin enthaltenen Materialien ziehen die Nützlinge wahrlich an und bereits nach einigen Tagen wird dem kleinen Häuschen Leben eingehaucht.

Am Samstag, dem 20. April übergaben BGM Hans Wimmer, Martina und ich 116 Stück Insektenhotels an Biedermannsdorfer Bürgerinnen und Bürger. Für nicht handwerklich Geschickte hatten wir fertige Häuser und den Profis wurden Bausätze überreicht. Wir wünschen allen viel Freude mit den Insektenhotels.

Wolfgang Steindl
Parteiobmann



Unsere Familien liegen uns am Herzen!

Neben der Ausgabe der Insektenhotels wurde auch Spielsand für die Jüngsten von Biedermannsdorf für zu Hause abgegeben. 29 Familien nutzten dieses Angebot und holten sich den Spielsand ab. Für fünf Familien, die keine Abholmöglichkeiten hatten, wurde der Spielsand von unserem Bürgermeister Hans Wimmer mit seinem Traktor persönlich zugestellt (trotz zweimaligen Regens). Insgesamt wurden 4,5 m³ Spielsand kostenlos abgegeben. Wir wünschen allen Kindern viel Freude beim Spielen in ihrer Sandkiste zu Hause!



Karfreitag einmal anders.

In den letzten Jahren war die Post wie auch das Gemeindeamt am Karfreitag geschlossen. Warum auch immer, weiß ich nicht. Da es aus meiner Sicht kein Feiertag ist.

Da wir nach langen Diskussionen jetzt neue Postöffnungszeiten (Montag bis Freitag von 7:30 Uhr bis 12:30 Uhr und Dienstag und Donnerstag zusätzlich von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr) haben, die auch für die beiden Postdamen vertretbar sind, hat mir Frau Silvia versprochen, die Post am Karfreitag zu öffnen. Danke an dieser Stelle.



Stadltheater verkauft, acht Liter Kaffee gekocht, über 60 Ostereier verschenkt und sechs Osterstriezel aufgeschnitten. Es gab nicht nur Kaffee zu trinken, so wurde auch das eine oder andere Glaserl Frizzante und Spätlese getrunken. Danke an die Damen vom Gemeindeamt für ihre Hilfe und Danke an die vielen Besucherinnen und Besucher.

Das ist für mich Bürgernähe.



Am Gemeindeamt habe ich mitgeteilt, dass sich gerne alle Urlaub nehmen dürfen, das Gemeindeamt aber nicht zugesperrt werde. Ich habe den Damen im Bürgerservice gesagt, wenn wirklich keiner der Bediensteten da ist, dann mache ich alleine Dienst und lade alle Besucher:innen auf Kaffee und Osterstriezel sowie auf ein Osterei ein. Sollte ich etwas nicht wissen, dann würde ich die Bürger:innen bitten, in der Woche darauf nochmals zu kommen. Scheinbar hatten die Damen vom Bürgerservice Bedenken, dass ich ihre Ordnung und ihr System durcheinanderbringen würde oder meine Handschrift für sie ein Geheimnis bleiben könnte. Auf jeden Fall waren wir zu viert anwesend, haben vier Teichkarten verlängert, eine Meldeauskunft gegeben, Karten für das





Am Ostersonntag kam der Osterhase auf den Kirchenplatz

Um 15:00 Uhr kam der Osterhase mit dem Cabrio voll bepackt mit Süßigkeiten auf den Kirchenplatz gefahren. 173 Kinder hatten sich angemeldet und bekamen vom Osterhasen ein kleines Ostergeschenk. Für alle Anwesenden gab es Eierspeise, Bier und Limonade gratis.

Auch begrüßte der Osterhase unseren Bürgermeister Hans Wimmer, der mit seiner Tochter Iris die Eierspeise kochte. Sie wurden von Mama Martina und Sohn Hansi tatkräftig unterstützt. Bei lustiger Stimmung und nach getaner Arbeit verabschiedete sich der Osterhase wieder. Die fröhliche Feier am Kirchenplatz ging aber noch einige Zeit weiter. Ein wirklich gelungener Nachmittag. Großer Dank an die Bürgermeisterfamilie für die Bewirtung bei der Veranstaltung und an Iris für die gute Eierspeise.



Wolfgang Steindl
Parteiobmann





Wer bezahlt das alles, Herr Bürgermeister?

Das bin ich in den letzten Tagen
des Öfteren gefragt worden!

Eigentlich ist es ganz einfach. Wenn die Gemeinde Biedermannsdorf einlädt – wie zum Beispiel die Teilnehmer nach der Aktion Sauberes Biedermannsdorf zum Radlheurigen oder die runden Geburtstagskinder in die Jubihalle oder wenn ich im Auftrag der Gemeinde entsandt werde, um zur Steinernen Hochzeit usw. zu gratulieren, dann bezahlt das die Gemeinde.

Wenn die ÖVP eine Veranstaltung macht – wie zum Beispiel den Osterhasen, die Insektenhotel- oder Sandaktion, dann bezahlt das die ÖVP und nicht die Gemeinde.

Wenn ich einlade – wie zum Beispiel am Karfreitag auf Kaffee und Osterstriezel ins Gemeindeamt oder nach dem „Sauberen Biedermannsdorf“ die Kinder, die mitgegangen sind, auf ein Eis oder zu meinem Geburtstag auf Getränke und Aufstrich-Brote in den Perlashof (selbstverständlich habe ich auch den Perlashof gemietet und bezahlt) oder 150 Bundesheersoldaten und Zuschauer auf Gulaschsuppe und ein Getränk oder Gemeindebedienstete in den Pfarrstadl zum Stadltheater, um das Miteinander und die Kollegialität zu fördern oder wenn ich mir Wein-Etiketten machen lasse oder den neuen Bürgermeisterwein oder in meiner Bürgermeister Whatsapp Gruppe etwas verlose, dann bezahle ich das privat.

Da brauche ich lediglich die Genehmigung meiner Gattin Martina und erspare mir elendslange Diskussionen mit so manchen Träumern.

Übrigens, bevor sich die Biedermannsdorfer Grünen beschwerten, dass sie das alles schon einmal machen wollten, bitte nicht böse sein. Ich hab's einfach gemacht. Nur diskutieren ist zu wenig. 😊

Ihr/Euer


Bürgermeister



Bürgermeister Info

Fast 300 Personen sind mittlerweile Mitglieder in der Whatsapp Bürgermeister Infogruppe. Hier schreibe ich nicht nur über Vorkommnisse im Ort, um tagesaktuell auf dem Laufenden zu halten. Es hat sich auch bewährt, dass man in dieser Gruppe nicht antworten kann. Es wäre ein heilloses Durcheinander, wenn knapp 300 Personen kreuz und quer schreiben. Somit kann es auch nicht zu einer großen Menge an Benachrichtigungen kommen. Ich bitte aber jetzt schon um Verständnis, wenn ich nicht jeden Tag etwas in die Gruppe schreibe.

Am Pfingstmontag, dem 20. Mai werde ich 10 Karten für das Sommerkino in Biedermannsdorf am 22. August, 2 Karten für das Sommertheater Laxenburg am 21. Juli und 2 Karten für das Sommertheater Mödling am 2. August aus den Mitgliedern der WhatsApp Gruppe ziehen. Sollte noch jemand Mitglied dieser Gruppe werden wollen, schickt mir bitte ein WhatsApp an 0664 8333 754. Ich füge euch gerne dazu.

ANKÜNDIGUNG:
Tanz in den Sommer
am 15. Juni
in der Jubiläumshalle

